



García Harfuch celebra la firma del convenio de coalición entre Morena, PT y PVEM para elecciones 2024

Representantes del PVEM y PT han manifestado continúas muestras de apoyo al aspirante

Redacción/Crónica

metropoli@cronica.com.mx

Omar García Harfuch celebró la firma del convenio de coalición para el proceso electoral de 2024, realizada este viernes en San Luis Potosí, donde los partidos Morena, Verde Ecologista de México (PVEM) y del Trabajo (PT), irán juntos para renovar la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Durante este proceso interno, García Harfuch ha mantenido un diálogo cercano con representantes del PVEM y PT, quienes lo han acompañado y le han manifestado continúas muestras de apoyo y confianza. Por ello, expresó su entusiasmo de formar parte de un partido que representa la unidad y la lucha por los intereses del pueblo, y caminar en unión con los partidos aliados que también buscan construir un mejor país y una mejor ciudad.

El aspirante coincidió con los dirigentes de los partidos de esta coalición en que la unión de principios, valores, causas y suma de voluntades permitirá fortalecer la continuidad de la transformación para brindar bienestar a las y los mexicanos.

Asimismo, Omar García Harfuch agradeció a todas las mujeres y hombres, organizaciones, líderes, y sectores que se congregaron para escucharlo y brindarle su respaldo y apoyo durante este proceso interno, que forma parte de un ejercicio democrático abierto y transparente.

Se informó que tan solo en el mes de octubre, el aspirante recorrió diferentes alcaldías de la capital y se reunió con más de 160 mil personas de distintos sectores de la sociedad, así como vecinas y vecinos, quienes le manifestaron su confianza para dar continuidad a los proyectos de la Cuarta Transformación.

Del 20 de septiembre al 3 de noviembre, las redes sociales oficiales de García Harfuch acumularon más de un millón 600 mil interacciones y un alcance de más de 24 millones y medio de personas, que escucharon y compartieron sus mensajes•



García Harfuch en octubre se reunió con más de 160 mil capitalinos.

